
 

 

国際ロータリーテーマ   2021～2022 年度 東京小金井さくらロータリークラブのテーマ  

「 新 た な 一 歩 を 踏 み 出 そ う 」 会 長 真 野 文 恵                            

   
   国際ロータリー 会長   第 2750 地区多摩中グループ、東京小金井さくらロータリークラブ 

シェカール・メータ                         2021/ 7/ 28 発行   

第 1313 回 例会報告       2020 年 7 月 21 日〔水〕12:30～13:30  

         本日のプログラム: 2021～2022 年度事業計画     

■ 点鐘開会         真野文恵会長 

■ ロータリーソング  「友は我が影」 

■ お客様紹介         

ゲスト： 江崎耕平様  

西武信用金庫武蔵境支店長 

江崎耕平様挨拶：6/29 に武蔵

境支店長に着任することになり

ました。以前は恵比寿支店に 3

年、その前が吉祥寺支店に 8 年支店長を務めましたので武

蔵の地に帰ってきたという気持ちです。皆様にはこれより

お世話になります。宜しくご指導ください。     

■ 会長の時間        真野文恵会長 

梅雨明けしてグッと暑

くなりました。コロナ

禍の 2 回目の夏です。

暑い中をマスクもしな

いといけません。体調

の管理には各自お気を

付けてこの夏を乗り切っていただきたいと思います。ネッ

トニュースを確認したところ、全国ネットなのに小金井市

長の記事が載っていてびっくりしました。内容は 26 歳の

タレントの方との結婚をしたことで、市長とは 26 歳の年

の差ではあるが“お互いに尊敬し合う仲であるとのことで

した。皆さんの方がもっと詳しいことをご存じと思います

がこの暗いニュースばかりの世の中で明るいニュースで

したのでお話しました。 

■ 会務報告         藤原康弘幹事 

＊地区よりオリンピック応援グッズが配られました。ご自

宅で応援の際に活用していただければと思います。 

＊クラブ協議会では多くの皆さんより活発なご意見をあ 

りがとうございました。内容をまとめましたので今後

の活動に生かしたいと思い、配布しました。 

＊熱海豪雨支援金を受付けていますのでご協力ください。 

■ 出席委員会          鴨下委員 

 会員数２９名・欠席者７名 ZOOM 参加３名 

本日の出席率 ７５，８６%％ 前回の訂正ありません 

■ニコニコボックス             宮崎委員 

神谷、田中様【小金井 RC】：先日は合同例会の打合せをし

ていただき、ありがとうございました。本年度桜 RC がホ

ストクラブとなり、お世話になりますが、宜しくお願いい

たします。【大ニコ】 

真野・藤原会員：西武信用金庫、江崎耕平様入会おめでと

うございます。秋山祐一様これまでお世話になりましたお

二人の今後の活躍を祈念してニコニコします。【ニコニコ】 

原田剛男会員：真野会長、藤原幹事どんな難題でも解決で

きる鉄壁のコンビにさくらの皆さんも安心ですね。これか

らの「新たな一歩、、」ご指導宜しくお願いいたします。【大

ニコ】 

秋山祐一会員：さくら RC に入会させていただいてから１

年 8 ケ月と短い期間でしたが皆様と出会えたことが本当

に財産です。今日で卒業となりますが、いままでありがと

うございました。皆様お元気で！【ニコニコ】  

本日の合計：14,000 円  累計：    

■秋山会員挨拶：短い期間でしたがお世話になりました 

転勤先は瑞穂・長岡支店支店長で頑張ります。 

■全員協議会     司会：藤原康弘幹事 



会長方針：今年度のテーマは「新たな一歩を踏み出そう」とし

ました。まずその 1 つは、現在も猛威を振るっているコロナ禍で

す。ロータリークラブは、会員の活動を通じて奉仕の理念を育む

努力をしてきました。それは、ロータリー会員同士、ロータリーと

地域、ロータリーと世界がコミュニケーションを取り合って相互理

解を深めていくことを前提としていました。しかし、新型コロナウイ

ルスの蔓延に伴い、私たちは相互のコミュニケーションを取り合

う機会を奪われました。私たちはロータリークラブの活動の根幹

である例会すら開催できないという初めての経験をしました。 

ロータリークラブの活動が止まるという悪夢を経験したのです。

それでも、私たちは、この悪夢から立ち上がり、知恵を出し合っ

てコロナ禍の中でもできる活動を始めました。今年度を、一旦止

まったロータリー活動を始める新たな一歩を踏み出すときととら

え、このテーマを決めました。もう一つの理由は、今年度が、日

本におけるロータリー１０１年目にあたることです。三浦ガバナー

がおっしゃっているとおり、日本におけるロータリー１０１年目にあ

たる今年度は、日本におけるロータリーの新たな旅立ちの年で

あり、ロータリーの基本と進歩の調和を図り、新たな時代のロータ

リーのあり方を探求し、前進する年です。 

出席・親睦活動委員会、高井委員長：当クラブの特徴である

“明るく、楽しく、結束力のあるクラブ”をモットーに、会員全員が

楽しく集え、親睦を深めることができる例会を円滑に運営する事

を目指します。尚且つビジター、お客様には失礼のないよう適度

な緊張感のある例会も大事です。そして新型コロナウイルス対

策にも万全を期して運営してまいります。 

会報・プログラム委員会・波多野委員長：ロータリー活動

への理解と同時に会員相互の理解を深める期会にもなる

と考えます。コロナ禍での例会をより楽しく充実せるため

に意見を出し合いたいと思います。メンバーによる身近な

卓話をおこないたいのでご紹介してほしいです。新入会員

との親睦へも繋げたいです。 

会場監督・前田副幹事：クラブ会員が居心地良く例会を楽しん

でもらえるように、また新会員が出来るだけ早くクラブに溶け込

めるように、真心のこもった会場造りを目指す。楽しい中にも規

律ある例会、ゲスト、お客様に失礼の無いよう親睦活動委員会

と連携をして円滑な運営を目指す。 

会員増強委員会・福平委員長：会員一人あたり、少なくも一人

の入会候補者を紹介しよう！！身近にいる知人、友人をもう一

度再点検！！会候補者の情報交換を頻繁に行う  

創立 30周年に向けて今年度増強目標  10名増   

奉仕プロジェクト・鴨下統括：全ての事業の基礎は奉仕の理念

である。今年度の会長テーマの精神を礎に、奉仕の理念を実

行する。当クラブにふさわしい奉仕活動を通して、ロータリアン

としての職業を高潔ならしめ人格をさらに高める。 

社会奉仕委員会・宮崎委員長：地域・地元に根差した奉仕活

動を基本とし、社会貢献を目的とした事業を目指す 

職業奉仕委員会・守屋委員長：職業奉仕活動の基本理念とは

地域社会に於いて、未来を担う子供に職業とは何を持って職

業と言えるか！実践を通じて知って貰い、理解をしてもらうため

の奉仕活動である。会員の日々の実践から将来に於ける、安

心し安定した職業の選択に参考にすることを目的とする。 

米山奨学委員会・小野寺委員長：世界各国から日本の文化と

社会を学ぶために来日している留学生を援助し、ロータリー運

動の良き理解者であり、日本と世界を結ぶ架け橋となる人材を

育て、平和と国際理解の推進を目指すという米山の理想を全

会員に再度認識していただき、理解と協力をお願いしたい。 

ロータリー財団委員会・佐藤委員長：ロータリー財団の重要性

について改めて認識向上を図り、プログラムや寄付について一

層の理解を深め、協力を促していきたい。 

さくらクラブ交流委員会・信山委員長：日本さくらロータリーの趣 

旨に沿った事業に参加し、さくらクラブ同好会の親善を図り友 

好を深める  

戦略計画委員会・真野委員長：激しく変化する時代への対応

を自ら実践し、クラブの活性化を促し、地域とともに成長していく

ために、3年後、5年後にどのようなクラブになりたいかの目標を

定め、目標を達成するための計画を策定する。                          

■点鐘閉会          真野文恵会長 

       

      

              事務所：東京都小金井市本町５－１１－６伊藤ビル３Ｆ 

               TEL 042-387-6688    FAX 042-387-8008 

  例会場：東京都小金井市本町２－５－４  多摩信用金庫・小金井支店４Ｆ 

  会 長: 真野文恵 幹 事：藤原康弘  会報・プログラム委員長：波多野典子 

              e-mail：sakura-rc@jcom.home.ne.jp 委 員：後藤・遠藤・黒田・是枝・信山 



 



 


